

Concierto homenaje a John Lennon en provincia cubana de Villa Clara (+Foto)



Un homenaje musical a un artista de talla universal. Foto tomada de CMHW

La Habana, 9 dic (RHC) La Banda Apple Jam rindió homenaje al artista y músico británico John Lennon a los 44 años de su fallecimiento, con la interpretación de temas de The Beatles en el parque Leoncio Vidal, de Santa Clara, la capital de la provincia cubana de Villa Clara.

Guillermo Pérez Alonso, director de la banda, declaró a la ACN que desde el 2008 se evoca la memoria de uno de los artistas más influyentes del siglo XX para mantener viva la memoria de tan grande leyenda y llevar a los más jóvenes una cultura musical.



Lennon fue el fundador, co-vocalista y guitarrista rítmico de la banda de rock The Beatles. Foto: Archivo/RHC

“Por tradición Apple Jeam, también, regala un concierto nocturno, que habitualmente se desarrollaba en el parqucito Abbey Road, y esta vez lo efectuaron en el Parque Las Arcadas a partir de las 10, con la colaboración del Bar Más allá”, precisó.

Pérez Alonso manifestó que “la de los Beatles no es sólo música para los de nuestra generación; sino que aúna también a los jóvenes que conocen y corean los temas que interpretamos, porque hablamos de una agrupación mítica en la música universal”. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/371661-concierto-homenaje-a-john-lennon-en-provincia-cubana-de-villa-clara-foto>



Radio Habana Cuba